

新聞で「失敗しても再チャレンジができる、すばらしいお国柄」と調の記事がありました。北欧だったかな。「日本も、そういう国になればいいのになんて、妻がうらやんでいます。そうかなあ、日本だって、じゅうぶん失敗に寛容な国だと思っただけ。道を踏み外した人生を送っているせいか、そう弁護したくなっちゃう。

大学を卒業したのはいいけど、就職もせずに、学習塾でアルバイト。今の言葉で「フリーター」というヤツです。23歳で瀬谷に自分の塾をオープンしたんですけど、最初の生徒は2名だけ。バイトで貯めたお金をつぎ込んで、半年も持たずに潰れちゃった。

「おもしろそうだから、とりあえずやってみる」みたいな性格なので、トライ＆エラー人生です。ずっと日本に暮らしていて、それでもちゃんと再チャレンジさせてもらえています。

4月は、進学や就職など、いろんなことが「スタート」でも、いきなりズッコケてる人もいるでしょう。だいたいようぶ、道を目指す気持ちさえあれば、巻き返せますよ。

BIZ UD フォントが実用的に

3月15日の記事から
読みやすく、かつ美しい

さすが、
モリサワ。



人工知能が画力判定

3月14日の記事から
AIが、何の絵かを判別する、Googleのサービス
なんで、わかるの？



PDF抽出マクロ

3月7日の記事から
複数PDFから、好きなページを抽出します。
事務仕事を簡素化。



人工知能が献立提案

3月28日の記事から
AIは、バランスの良い献立も提案してくれます。
味の素のサービス。



都道府県名クイズ

ネット上で見つけてきた、クイズ。
A~Dは漢字1文字、すべて都道府県名になるよ。

「BC」は、どこかな？

A	根	C	D
B	A	D	形
B	C		

たんちゃんメッセージ



↑似顔絵イラスト
メーカーで作成

秋の風物詩として有名な、箱根仙石原のスキ。毎年3月に、野焼きが行われるんです。今年は、その現場を見学に行ってきました。

ランチタイムに戻って見たら、なんと一面真っ黒けで、野焼きが終わってしまいました。

近くに消防車が待機して、道路も封鎖。いざスタート。のはずでしたが、風が強すぎた。作業がうまく運ばない。なかなか燃え広がらないので、いったん

僕がランチに出かけた直後に一気に火が燃え上がり、あっという間に広がったのだとか。それはもう、壮観だったそうです。！壮観だったそうです。

なんてことだ！もうちょっとがマンすればよかった。